

Comunicación al Día



Podcast

**COMUNICACIÓN
AL DÍA**

**...PORQUE TODO EL
MUNDO CUENTA**

Maritza Gutiérrez

RHC

Comunicación al Día, te invita a conocer por dentro la Ley de Comunicación Social, que entró en vigor en octubre pasado. Su implementación se lleva a cabo en medio de un proceso de aprendizaje continuo, conducido por el Instituto de Comunicación Social.

Hoy conversamos con su directora de comunicación institucional, Bertha Mojena Milián para acercarnos al ámbito mediático, el más cercano a las personas e instituciones, porque abarca los medios de prensa.

Gracias por escucharnos

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/370110-comunicacion-al-dia>



Radio Habana Cuba